



**INFORMAN.id**

# Misi Tuntas Satgas TMMMD ke-122: Rumah Baru Damriatin di Desa Sidomulyo Siap Huni!

**Agung widodo - BLORA.INFORMAN.ID**

Oct 25, 2024 - 13:47



*Foto: Satuan Tugas (Satgas) TMMMD ke-122 Kodim 0721/Blora memasuki tahap akhir pembangunan rumah bagi Damriatin, warga Dukuh Kedung Kenongo, RT 08 RW 05, pada Jumat (25/10/2024).*

BLORA- Semangat gotong royong menggelora di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, saat Satuan Tugas (Satgas) TMMMD ke-122 Kodim 0721/Blora memasuki tahap akhir pembangunan rumah bagi Damriatin, warga Dukuh Kedung Kenongo, RT 08 RW 05. Berkat sinergi antara anggota TNI dan warga,

rumah yang semula membutuhkan banyak perbaikan ini kini hampir siap menyambut penghuninya dengan wajah baru.

Pada Jumat (25/10/2024), Satgas TMMD bersama warga bahu-membahu menyelesaikan pengecatan dinding dan pengecoran lantai rumah Damriatin. Dalam suasana penuh kehangatan dan kebersamaan, mereka tak hanya membangun sebuah rumah, tetapi juga menyatukan harapan dan semangat warga untuk masa depan yang lebih baik.



Sertu Supardi, anggota Satgas TMMD, menjelaskan urgensi dari proses pengerjaan ini. “Kami mempercepat pengecoran dan pengecatan agar rumah bisa segera ditempati. Kami ingin Damriatin dan keluarga merasakan manfaatnya tanpa harus menunggu lebih lama lagi,” ujar Sertu Supardi penuh semangat.

Tidak hanya sekadar mengejar waktu, pengerjaan pengecoran lantai dilakukan dengan teknik khusus untuk memastikan hasil yang rata dan kokoh. Begitu pula pengecatan dinding, yang dilakukan dengan teliti agar rumah tampak lebih indah dan nyaman. Semua detail dikerjakan dengan saksama oleh tim yang berpengalaman.

“Harapan kami, rumah ini menjadi tempat yang nyaman dan membawa kebahagiaan bagi Damriatin dan keluarganya,” tambahnya. Proses pengecoran dan pengecatan menjadi bukti kerja keras, dedikasi, dan sinergi antara Satgas TMMD dan masyarakat, yang bersama-sama mewujudkan impian sebuah rumah layak huni.

TMMD ke-122 tidak hanya sekadar membangun infrastruktur, tetapi juga menghadirkan semangat persatuan yang nyata di tengah masyarakat Desa Sidomulyo. Dengan hampir selesainya rumah Ibu Damriatin, TMMD ke-122 menjadi simbol dari komitmen TNI untuk mewujudkan kehidupan desa yang lebih baik dan lebih sejahtera.